

Nikolausaktion 2022 – St. Hubertus Pötterhoek



Die Schützenbruderschaft St. Hubertus Pötterhoek hat sich in diesem Jahr an der Nikolaus Aktion vom BdSJ beteiligt. In frühzeitiger Absprache wollte der Pötterhoeker Nikolaus bei dem Nikolaus Fest der Kindertagesstätte St. Mariä Himmelfahrt am 06.12.2022 den Kindern einen Besuch abstatten.

Der Kindergarten befindet sich in der Schützennachbarschaft in unserem Einzugsgebiet. Im Sommer haben wir als Bruderschaft bereits eine Spende von unserem Vogelschießen für Spielgeräte der Kindertagesstätte zukommen lassen.

In winterlicher Atmosphäre und bestem Nikolaus Wetter wurde der Nikolaus von den drei Kindergartengruppen in Empfang genommen. Nicht nur die Kinder, sondern auch die Geschwister und Eltern freuten sich über den hohen Besuch. Der Nikolaus kam mit den Kindern ins Gespräch und erzählte über die Herkunft und die Bedeutung des Teilens. Anschließend wurden noch tatkräftig dem Nikolaus Weihnachtslieder gesungen. Zum Ende wurden die Schokonikoläuse und Stutenkerle an die Kinder verteilt.

Der Nikolaus wurde nach vielen Fotos und freudigen Gesichtern verabschiedet und gleichzeitig ein Wiedersehen im nächsten Jahr gewünscht.

Die Aktion war ein voller Erfolg und die Kinder haben sich sehr über den Besuch des Nikolauses, sowie das Mitbringsel gefreut.

Unterstützt wurde der Nikolaus von engagierten Jungschützen, die im Vorfeld den Ablauf mit der Kitaleitung abgesprochen hatten.

Über die Aktion wurde über unserem Instagramm Kanal [@st_hubertus_poetterhoek](#) berichtet. Die Story wurde von dem Instagrammkanal des DV und des BV repostet.

Die Fotos der Aktion befinden sich im Anhang der E-Mail.

Vielen Dank!

Mit freundlichem Schützengruß,

Konrad Davids

Jungschützenmeister

